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An den Bezirksvorsteher der 
Bezirksvertretung Mitte 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 28.05.2009 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
 Baumersatzpflanzungen in der Fußgängerzone City 
 
 
 
Text der Anfrage 
 
Sachverhalt: 
Vor einigen Jahren wurden in der Fußgängerzone City neue Straßenbäume in der F.- Ebert-
Straße und Arndtstraße gepflanzt. Im Verlauf einer Baumaßnahme im Bereich der Arndtstraße 
sind zwei Bäume entfernt und bisher nicht ersetzt worden. Auch im Bereich der Einmündung Karl-
Eilers- Straße – Bahnhofstraße ist seit geraumer Zeit ein Baum entfernt worden.  
 
Frage:  
Warum ist bisher keine Ersatzpflanzung in der Arndtstraße erfolgt, und wann werden zwei neue 
Straßenbäume als Ersatz gesetzt? 
 
Zusatzfrage: 
Wann beabsichtigt die Verwaltung an der Einmündung der Karl-Eilers-Straße einen neuen Baum 
als Ersatz zu pflanzen?  
 
 
Gez. 
 
Heike Mertelsmann 
 
 
 
 
 
 
 



  
 
 
 


